

## Curso de MU sobre emprendizaje audiovisual, con workshops en el campus de Lekaroz

Impulsado por el Gobierno de Navarra, el título de la Universidad de Mondragón se impartirá en modalidad online de enero a junio

**A. D. C.**

**BAZTAN.** El Gobierno de Navarra, a través del Departamento de Desarrollo Económico y Empresarial, impulsará a partir del año que viene el Curso Experto Universitario en Emprendimiento Audiovisual e Innovación, dirigido tanto a profesionales y personas recién graduadas de Navarra como de otras comunidades. Mondragon Unibertsitatea es el centro encargado de impartir la formación, que será en modalidad online e incluirá sesiones presenciales en el Campus Empresarial de Lekaroz.

La directora general de Política de Empresa, Proyección Internacional y Trabajo, Izaskun Goñi; y la decana de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de Mondragon Unibertsitatea, Nagore Ipiña, presentaban ayer en CEIN la nueva titulación, en un acto en el que también participaban el gerente del Clúster Audiovisual de Navarra (Clavna), Arturo Cisneros, y la responsable del área de formación conti-

nua en comunicación, y coordinadora del título Experto Universitario en Emprendimiento Audiovisual e Innovación, Amaia Pavón.

El título, alineado con la Estrategia de Especialización Inteligente S4 y fruto de la colaboración público-privada, surge de la necesidad de dotar a los y las profesionales del sector audiovisual de un conocimiento diferencial y especializado, y persigue fortalecer el tejido audiovisual con nuevos modelos de negocio.

### Oferta formativa

Precisamente, la mesa del sector audiovisual de la S4, formada por Clavna, Napar, Dirección General de Política de Empresa, Proyección Internacional y Trabajo, Dirección General de Cultura, Nicdo, Aditech y Sodena, ha participado activamente en la elaboración de esta oferta formativa.

Para impulsar la formación, el talento y el emprendimiento en este campo, esta primera edición estará bonificada al 55% por el Gobierno de Navarra y su coste total será de 1.980 euros para todo el alumnado (sin esta bonificación, el precio del curso asciende a 4.400 euros). La matrícula del curso incluye los gastos de alojamiento y alimentación



Arturo Cisneros, Izaskun Goñi, Nagore Ipiña y Amaia Pavón. **A.D.C.**

en Lekaroz donde se desarrollarán las sesiones presenciales una vez al mes (viernes tarde y sábado). La fecha de comienzo del programa será el día 11 de enero de 2023 y finalizará el 17 de junio.

El título surge con el objetivo de fortalecer el tejido empresarial del sector audiovisual, dado que Navarra se ha convertido en escenario de rodaje de muchas producciones. El proyecto está abierto a personas de la Eurorregión interesadas en emprender e innovar en el sector audiovisual.

Por otro lado, se persigue ofrecer en el campus empresarial de Lekaroz enseñanza universitaria alta calidad y diferenciada, alineada con la demanda de uno de los sectores objetivo de la Estrategia de Especialización Inteligente S4 Navarra, conectando con la historia de este espacio orientado a los sectores audiovisual y biotecnológico.

El curso consta de cinco módulos donde se trabajarán con-

tenidos del ámbito audiovisual con el fin de conocer el panorama actual del sector e identificar tendencias del mercado, y se profundizará en estrategias de innovación y emprendimiento para poder responder a los retos que plantea el sector desde perspectivas divergentes, pero a su vez, integrales.

### Claves del éxito profesional

Junto a docentes del Área de comunicación de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de Mondragon Unibertsitatea, se contará con una amplia participación de profesionales del sector audiovisual que hoy en día están desarrollando con éxito sus proyectos, como Itziar García Zubiri, Elena Neira, Eva Patricia Fernández (Universidad Camilo José Cela) y con la red de emprendizaje de Mondragon Unibertsitatea: Mondragon Team Academy. Con todos ellos se abordarán las claves que les han llevado al éxito profesional.

Izaskun Goñi destacaba «la buena noticia de tener una cuarta universidad operando en la Comunidad y de poder ofrecer una formación de la más alta calidad al sector audiovisual de Navarra, además de avanzar en el desarrollo del Campus Empresarial de Lekaroz».

Nagore Ipiña destacaba la importancia de la colaboración entre la universidad y las instituciones. «Supone impulsar el sector desde la innovación y generar un conocimiento especializado para poder posibilitar el crecimiento de un sector al alza».

Finalmente, Amaia Pavón destacaba que el curso es eminentemente práctico y compatible con la actividad laboral de los y las participantes. «Tanto los módulos como el proyecto harán una importante aportación en la capacitación tanto de los profesionales en activo como de los recién iniciados en la profesión audiovisual».